

Journée arlésienne des retraités SNES : jeudi 19 novembre 2009

Quand César fit d'Arles une colonie romaine, il la peupla de vétérans de la sixième légion. Aussi personne ne devrait s'étonner qu'Arles accueille les seniors du SNES autour du buste son fondateur sorti des eaux du Rhône. Ils sont donc invités à se rendre le 19 novembre à 10 heures précises au Musée de l'Arles antique pour participer à une visite guidée de l'exposition qui compte bien d'autres merveilles que le muflon renfrogné de Julius. La section hôtelière du Lycée Perdiguer les accueillera ensuite avant l'AG de l'après-midi sur le même site.

Mettre cette rencontre sous l'égide de César, cet homme d'action, aura peut-être le mérite de raviver notre ardeur et notre pugnacité ?

Une charrette de 600 000 chômeurs de plus en 2009 dont tant de jeunes !

Des salariés et des retraités au pouvoir d'achat en débandade !

Un service de santé de plus en malade !

Un virus de la privatisation infectant tour à tour tous les services publics !

Des milliers de postes en moins dans les services publics !

Une justice si complaisante pour les plus riches et les plus puissants, si dure pour les syndicalistes, les immigrés, les sans-papiers et leurs défenseurs !

Une inégalité de chances entre les jeunes de plus en plus criante, de la maternelle menacée jusqu'à l'Université ! Des enfants orphelins de leur « défenseur » !

Tout cela serait-il fatal ? Faudrait-il tout accepter ? Jusqu'à quand... !

Certes nous avons un chef d'état qui semble à tout moment directement ou à travers ses ministres (du latin « minister » : serviteur, voire esclave) faire sienne la formule de Caius : « Alea iacta est ! », id est : « les dés en sont jetés, c'est irréversible et vous ne me ferez pas repasser le Rubicon ».

Devons-nous pour autant battre en retraite devant les excès d'un homme politique qui semble aussi attaché à la démocratie et à la République que le fut, à Rome, le dictateur à vie ?

Le mois d'octobre ne sera sans doute pas le mois d'une révolution mais chacun et chacune d'entre nous doit avoir à cœur d'être présent(e) dans les actions qui le jalonnent en contribuant à la reconstruction d'un front syndical unitaire, durable et déterminé.

Maurice Blanc

Itinéraire pour se rendre au musée à partir de Marseille

Sur la voie rapide prendre la sortie notée III sur le plan (centre ville - Barriol).

Tourner à gauche et poursuivre jusqu'au boulevard Clemenceau (platanes).

Tourner à gauche pour le suivre presque jusqu'au bout.

Tourner à droite au dernier feu tricolore (tout droit une bretelle vous ramènerait sur l'autoroute !).

Faire environ deux cents mètres et tourner à gauche pour passer sous la voie rapide.

Prendre sur la droite la direction du musée, bâtiment bleu très moderne, au bord du Rhône, à droite de l'avenue de la Première Division Française Libre, juste avant le pont sur le canal d'Arles à Port-de-Bouc.

✂ -----

Journée arlésienne des retraités SNES : jeudi 19 novembre 2009

Prière de répondre rapidement (avant le 1^{er} novembre, le nombre de places disponibles pour la visite guidée et pour le repas est limité).

Adresser votre réponse :

- par courrier à SNES- RETRAITES : 12 Place Général de Gaulle - 13001 Marseille
- par courriel : christiane_ferlay@yahoo.fr

NOM : _____ Prénom : _____

Téléphone : _____ Mail : _____

- Je participerai à la visite guidée du musée à 10 heures.
- Je participerai au repas de midi (14 €).
- Je suis intéressé(e) par un covoiturage.